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Stahlbau Lüttewitz GmbH
Leschen 2904720 DöbelnTELEFON/PHONE +49 34325 5020
info@stahlbau-luettewitz.dewww.stahlbau-luettewitz.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dipl.-Ing. Andreas Gerth (Geschäftsführer),Herr Mathias Otto (Prokurist)MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATESMitglied der Handwerkskammer Chemnitz | Zertifikat DIN EN 1090 | Mitglied im DeutschenStahlbauverband | TÜV-zertifiziert nach ISO 9001 und SCCP

STATUS Finalist | Komponentenhersteller | LohnfertigerPRODUKTE Stahlbau und StahlkonstruktionenABNEHMERBRANCHEN Bau-Steine-Erden | Chemie/Pharmazie | Hütten-/Bergwerkswesen | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- undAnlagenbau | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieLOHNFERTIGUNG IN DEN VERFAHREN Fügen durch Umformen bei Blech-, Rohr- und Profilteilen | Fügen durch Nietverfahren |Schmelzverbindungsschweißen | Leichtbauteile und KomponentenSPEZIALAUSRÜSTUNG Schweißverfahren 135 MAG Plasmaschneiden, AutogenschneidenKURZPROFIL Wir sind der Spezialist für Anlagenstahlbau aus Sachsen. Unsere Fachabteilungen erstellen Planungsunterlagen, Zeichnungenund technische Berechnungen. Von der Fertigung bis zur Montage der Bauwerke bieten wir alle Leistungen aus einer Hand. Unsere beidenWerke in Döbeln und Rittmitz bieten eine Produktionsfläche von über 5.500 qm und leisten einen Stahldurchlauf von 4.000 Tonnen Stahl proJahr. Wir fertigen individuell geplante Stahlbauten, komplette Hallen und Einhausungen wie auch Unterkonstruktionen, Laufstege und Podestefür Anlagen und Anlagenkomponenten.REFERENZEN Unsere Projekt-Referenzen entnehmen Sie bitte unserer Website https://stahlbau-luettewitz.de.
STATUS Finalist | Component manufacturer | Contract manufacturerPRODUCTS Steel construction and steel designsINDUSTRIES Building/stoneworks/earthworks | Chemistry/pharmacy | Metallurgy/mining | Agriculture and forestry | Mechanical and plantengineering | Transportation and warehousing | Environment/energyCONTRACT PRODUCTION Joining by forming with sheet metal, pipe and section components | Joining with riveting techniques | Melting jointwelding | Lightweighted parts and componentsEQUIPMENT Welding process 135 MAG Plasma cutting, oxy-fuel cuttingSHORT PROFILE We are the specialist for plant steel construction from Saxony. Our specialists create planning documents, drawings andtechnical calculations. From production to assembly of the structures, we offer all services from a single source. Our two plants in Doebelnand Rittmitz offer a production area of over 5,500 square meters and handle a steel throughput of 4,000 tons of steel per year. Wemanufacture individually planned steel constructions, complete buildings and housings as well as substructures, catwalks and platforms forsystems and system components.REFERENCES Our project references can be found on our website https://stahlbau-luettewitz.de.




